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会長の時間 （6月10日） 会　長　　坂　本　　　肇
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　本日の会長の時間は10年前の2014年6月23日、高山会
長年度　第40回の時の「会長の時間」の原稿を一部拝借
しましてお話しさせていただきます。ちなみにこの時に
幹事のお役を頂いていたのは会員歴2年目の私でした。
さて主題は「日出RC創立30周年式典」です。 “6月15日
（日曜日）に、日出RC創立30周年記念式典に行って来
ました。去る2月4日に、日出クラブとの合同例会が「に
しおか」で開催され、その折に酔った勢いで「全員登録
」（当時14名）を約束しましたが、当日は、我がクラブ
7名（西岡・大久保・藤本・吉良・安井・坂本・髙山）
が参加しました。” ～週報を振り返ってみると今回姉妹
クラブとなった日出ロータリークラブとの交流が始まっ
たのは10年前のことでした。現在では我がクラブも会員
数が倍増し27名となりました。クラブの成長ぶりもうか
がえます～
　 “式典は午後1時30分より、「別府湾ロイヤルホテル」
で開始されました。約150名程の参加者で大盛況でし
た。会員数は現13名との事ですが、全会員並びにご夫人
方の「おもてなし」は、立派なものでした。日出クラブ
は日出町唯一のクラブの為か、日出町長さん始め、町内
の小・中・高校の先生方が数多く出席され、地域に密着
した活動を展開しているクラブの特色が強く印象に残り
ました。記念講座は、旧・日出藩の第19代当主である木
下崇俊氏が「日出町と皇室」というテーマで、日頃聴け
ない皇室の方々のエピソードを伺い、とても面白く拝聴
しました。祝賀会は別室に移動して、賑やかに開幕しま
した。様々なアトラクションもあり、とても楽しく、リ
ラックスした雰囲気の交流会でした。”
　～今回も日出ロータリークラブ様の式典等タイムテー
ブルは同じ時間帯であったように思います。全体を通し
て約6時間弱と長時間になります。我がクラブの40周年
では前半の記念式典は今時に合わせたショートのプログ
ラムとし、後半の祝賀会で出席者がゆっくりくつろいで
親睦・交流ができるお時間をご提供出来たらよいのでは
ないかとも思います～
　 “その席上で、藤本次年度会長を交えた話しの中で、
我がクラブの創立30周年式典を来年3月15日（日）にや
ろうという事が内定し、早速小山ガバナーエレクトにご
出席を依頼しました。
　全体的にとてもバランスのとれた素晴らしい式典でし
た。“
　～当日も同じく、次期会長の穐田会員、実行委員長の
木村会員、プログラム委員長の藤田会員らと我がクラブ
の40周年について少しばかりですが話し合いをする機会
となりました。きっと素晴らしい記念式典・祝賀会にな
るのではないかと感じる時間でした～
　終わりになりますが、丁度10年前と現在を織り交ぜた
「10年古今卓和」でした。
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■　第37回例会の記録（6月3日）

■　本日のプログラム（6月10日）　
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・出席報告（6月3日）
会員総数

出席免除

出席会員数

出席率

ゲスト

ビジター

修正出席率

1

17

62.96

1

0

88.89　

27 名

月  3 日6

月　　日5 20

12:30

13:00

点 鐘
会 食
ロータリーソング
ゲスト・ビジターの紹介
会 長 の 時 間
出　席　報　告
幹　事　報　告
委 員 会 報 告
ニコニコタイム

会 　 長
会 　 長
出席担当
幹 　 事

親 睦

坂　本　　　肇
坂　本　　　肇
佐　方　文　昭
姫　野　勇　人
「関係委員会」
西　岡　一　雄

「それでこそロータリー」

木村　成淑会員・朝來野　香織会員の卓話
今年度総括

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであってもやあと言おうよ

見つけた時にゃ

おいと呼ぼうよ

遠い時には手を振り合おうよ

それでこそ

ローローロータリー

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト ：佐藤　憲幸様（RI第2720地区大分第４G
　　　　　  次年度ガバナー補佐　大分城西RC）



理事会報告

議案１　8月プログラムについて　承認
　8/ 5（月）出前セミナー「管理運営部門」
　地区へ申込み　内容「新会員オリエンテーション」
　8/12（月）祝日　休会
　8/19（月）40周年について全員協議会（2）
　8/26（月）ゲスト卓話　会員候補者の方を予定
追加議案　オン全州RC会員様　6/10例会出席について　承認
　オン全州よりプライベートにて6/8～6/11大分へ滞在。6/10
（月）1985RC例会へ出席1名。その他、有志にて懇親会を検討

6月3日（月）13：35～14：00

理事出席　　坂本、姫野、穐田、髙橋、菊池、利光
次年度理事出席　宿利、藤田、西岡、門脇

例会の予定

■6月17日（月）

■6月24日（月）

■7月 1日（月）

■7月 8日（月）

■7月15日（月）

■7月22日（月）

■7月29日（月）

最終夜の例会　19:00～「割烹にしおか」
定款細則の規定による休会
会長・幹事就任挨拶
40周年について全員協議会（１）
定款細則の規定による休会
ゲスト卓話
ゲスト・木村会員・朝來野会員卓話

幹事報告

・クラブ活性化ワークショップ開催のご案内
　日時　2024年7月21日（日）12：30～16：00
　場所　グランメッセ熊本
　対象者：ガバナー補佐・会長・会長エレクト・会長
　　　　　ノミニー・幹事・クラブ戦略計画委員長・
　　　　　公共イメージ委員長・会員増強拡大委員長・
　　　　　ロータリー財団委員長・その他希望する会員
・ロータリー財団より表彰バナー
　「Every Rotarian,Every Year」クラブ
　100％ロータリー財団寄付クラブ

（6月3日）次年度全員協議会（２）

ニコボックス

★佐藤　憲幸様（1口）（大分第４グループ次年度ガバナ
ー補佐　大分城西RC）
　城西と兄弟クラブと思っている1985ロータリーに出席して
　旧友とお会いでき大変うれしく少し舞い上がっています。
★坂本　肇会長（1口）
　日出ロータリークラブとの姉妹クラブ締結式にクラブ代表
　として調印・サインさせて頂きありがとうございました。
★穐田　英一郎会員（1口）
　前回と今回各クラブ委員長様より次年度奉仕計画の発
　表をいただきありがとうございました。
　各委員会委員長をはじめ委員の皆様がお忙しい中にも関
　わらず、私たちのクラブの今後の活動を考えていただ
　いたことにに感謝して１口させていただきます。
★門脇　啓二会員（1口）
　今月は、年度最後の月です。1年間ありがとうございま
　す。最後の日まで楽しみましょう。

委員会報告

・公共イメージ委員長　菊池　武司会員
　ロータリーの友6月号の紹介

卓話の時間

●奉仕プロジェクト総括　姫野勇人
　　この委員会の目標は、奉仕プロジェクトに参加する各委員会が効果的な奉仕活動を実施することを支援することです。そ
　のためには、委員会間での連携と調整が重要です。各委員会が個別に活動するだけでなく、相互に協力して成果を最大化す
　るよう促すことが目的です。さらに、この委員会は公共イメージ委員会と連携し、奉仕活動の内容を外部に広くアピールす
　ることも重要視しています。公共イメージ委員会との協力により、活動の成果や社会への貢献を広く知らせることができ、
　地域社会や関係者の理解と支持を得ることができます。

●職業奉仕　委員長　髙野太・副委員長　矢羽田光・委員　柴山雄一郎
　　職業奉仕とは、自らが営む本業を社会のために役立てることである。更に、他者の業を知り、自ら成長・発展することで、
　より社会奉仕に役立てることでもある。

●社会奉仕　委員長　佐方文昭・副委員長　姫野勇人・委員　池邉友起
　・市内9クラブや姉妹クラブ（玖珠・日出）の奉仕活動に積極的に参加する。
　・当クラブの会員数で実行できる社会奉仕を行う。
　・青少年奉仕委員会の地区補助金プロジェクト等の奉仕活動をサポートする。

●青少年奉仕　委員長　清水将文・副委員長　シンジェホ・委員　宿利美穂
　・愛育学園はばたき児童との交流を通して、青少年の健全育成に努める。
　・地区補助金を活用し、はばたき児童との「いちご狩り」または、実施時期の児童
　　の様子や学校行事等を考慮しながら継続的な支援に繋がる奉仕活動を計画実施する。
　・本、文房具、遊具などの用具支援を行う。

●国際奉仕（米山）委員長　髙橋道成・副委員長　阿南亜由美・委員シンジェホ
　・米山奨学生を呼び、出前セミナーを実施する（7月～12月の間で1回）
　・米山学友と交流する

●クラブ交流　委員長　木村成淑・副委員長　坂本肇・委員　吉良昌一
　・玖珠RC、日出RCとのクラブ合同例会の実施
　・オン全州RCとの交流、親睦
　・40周年に向かい姉妹クラブを交えて推進していく

●ロータリー財団　委員長　利光勇一郎・副委員長　保坂岳夫
　・ロータリー財団補助金プロジェクトを青少年奉仕と協力して計画を立案し、実施する。
　・年次基金　1人150ドル寄付
　・100万＄の食事を活用　ポリオプラス基金へ1人30ドル寄付
　・ポリオ根絶に向けて、例会時の「愛のポリオ募金」を継続して行う。


